

Noticias oficiales de África

El coronel Páez, jefe de las intervenciones de Tetuán, que manda la columna de fuerzas del mar, ha recorrido estos días la zona de Beni Hossar, llegó a Agla y a la carretera el cañón que estaba emplazado en Bu Zentun. Esta columna se incauto en Medina allí guardado el trigo que sin más novedad en la zona de protectorado.

La persecución religiosa en Méjico

Méjico.—Calles se ha enterado con dos Prelados mejicanos a autorizar los servicios religiosos en tanto que la Iglesia no conozca que los edificios destinados al culto son propiedad del Estado.

Méjico.—Oficiosamente se da que parece inminente un arreglo a la cuestión religiosa a consecuencia de las conversaciones sostenidas por el presidente con los Obispos.

Estos, al salir de la entrevista, se mostraron satisfechos.

El presidente del manifestado en la obligación de los Sacerdotes inscribirse es sólo una medida administrativa, no siendo intención del Gobierno imponerse en las cuestiones de carácter religioso.

De aceptar la inscripción, como parece lo ha hecho el Obispo, conforme a la ley, desaparecerán todos los obstáculos para reanudar los servicios religiosos.

El populacho intenta lynchar a Pangalhos

Atenas.—El automóvil que conducía a Pangalhos, al salir del barrio de los refugiados fue atacado por la multitud, que intentó lynchar al general.

La guardia de la escolta corrió contra la multitud, salvando al detenido.

Han sido libertados todos los detenidos menos Pangalhos y tres o cuatro personas más.

Se les juzgará por un alto tribunal como reos de delitos comunes.

Movimiento revolucionario en Grecia.—El dictador Pangalos destituido y preso

Atenas.—Ha triunfado el movimiento revolucionario contra el general Pangalos.

El movimiento se inició el domingo, a las tres de la madrugada, dirigido por el general Condylis.

Las tropas comprometidas ocuparon inmediatamente los edificios públicos y establecimientos militares.

Sobre la capital volaron aviones lanzando bombas en las que se anunció la institución de un régimen constitucional nuevo y la convocatoria de elecciones legislativas para el plazo máximo de ocho días.

El ministro de la Guerra ha sido detenido.

Los demás ministros están arrestados.

La censura de prensa fue levantada inmediatamente.

El movimiento ha triunfado en todo el país, sin grandes resistencias.

El general Pangalos huyó refugiándose en el destierro de Pangeo, que se hizo a la mar inmediatamente, pero otro buque de guerra le dio alcance en Leuce, y lo capturó en Pangalos, al que se le ordenó preso a Leuce.

El almirante Condylis rechazó hacerse cargo de la Presidencia de la República, y el general Pangalos formará Gobierno.

El general Pangalos será juzgado en Consejo de guerra sumario, ante el cual responderá de su participación en el Póde.

En Albania ha sido proclamado el rey.

Fallecimiento

Nueva York.—Ha fallecido consecuencia de una apendicitis aguda, el actor cómico Rodolfo Valentino.

Espectáculos

Plaza de Toros.—Espectáculo nocturno.—A las 10:30. Gran concierto cantado y baile flamenco. A las 11:00. Trece ellos los reyes del cine. El cine de Málaga y La Niña de los Peñones.

Ruzafa.—A las 5 y a las 9:30. Sessión cine.

Gran Teatro.—De 8:30 a 12:30. Cine.

El Cid.—De 4:30 a 12:30. Cine.

Ideal.—De 4:30 a 12:30. Cine.

Ginec.—De 4:30 a 12:30. Cine.

Roma.—A las 4:30 a 12:30. Cine.

de la democracia moderna y los niegan descaradamente condicionando o impidiendo la libertad y los derechos a los católicos. A los hombres lo que hay que pedirles es que mientras no se convengan de que están en el error, obren en consonancia con los principios que dicen profesar. El presidente Calles y quienes lo defienden alardeando de liberales y demócratas, faltan a los suyos persiguiendo y tiranizando a la Religión; y los que en algo hemos defendido y defendemos a Mussolini y al general Primo de Rivera y sus coadyuvantes no hemos faltado a los nuestros. Esta diferencia tan esencial parece haberla olvidado el señor Ossorio Gallardo, político de clara inteligencia y de nobilísimo corazón, al que tenemos que considerar como uno de los últimos beneficiarios del que llamó Sánchez Toca «liberalismo trasnochado».

Miguel Peñarol.

ALCOY AYUNTAMIENTO

(POR TELEFONO)

24 de Agosto.

El Colegio de Agentes Comerciales

Convocada por la Junta organizadora del Colegio Oficial de Agentes Comerciales, se ha celebrado junta general extraordinaria, habiendo sido reelegida la misma Junta de gobierno, proponiéndose la presidencia honoraria para don Ignacio Cucó y Cucó.

También se acordó solicitar del Ayuntamiento autorización para que la entidad pueda usar como sello el escudo de la ciudad.

Autorización concedida

El Municipio ha concedido autorización al industrial don Francisco Payá para poner en el estuche del papel de fumar de su marca el escudo del Ayuntamiento.

Entrega de premio

Se ha comunicado al presidente de la Sociedad valenciana Lo Ratpenat haberse hecho entrega a don Vicente Ferrán, cronista honorario de esta ciudad, el premio de este Ayuntamiento.

Quemaduras

Trabajando en su oficio se ha producido quemaduras graves el operario Demetrio Seguí.

Por infringir el reglamento de carreteras

Han sido multados por infringir el reglamento de carreteras los vecinos Miguel Linares y Ceferino Roselló.

El corresponsal.

Ejercicios espirituales PARA SEÑORES SACERDOTES

En Santo Espíritu del Monte

Desde el domingo 29 hasta el sábado 4 de Septiembre de 1926.—Director, reverendo Padre Antonio Torró, O. F. M.

Los señores Sacerdotes que deseen practicarlos, avisarán con anticipación en el convento de Padres Franciscanos de San Lorenzo, en Secretaría Arzobispal, o bien escribirán directamente al reverendo Padre Superior de dicho convento de Santo Espíritu.

En el apeadero de Gilet esperará a los señores Sacerdotes la tarantula del convento.

En la ermita de San Vicente Ferrer, en Agullent

Tendrán lugar dos tandas: la primera, que es la oficial y a la que debieran asistir la mayor parte de los congregantes de tan piadosa institución, por tomarse en la misma, anualmente, acuerdos importantes para la buena marcha de la Obra, principiará el 14 de Septiembre, martes, por la noche, terminando el 23, por la mañana, con la reglamentaria fiesta de acción de gracias. Los dirigirá el reverendo Padre José Jesús Iglesias, Preposito, S. J., Valencia. La segunda principiará el 26, domingo, por la noche, del mismo mes, terminando el 2 de Octubre, sábado, por la mañana, siendo dirigidos por un reverendo Padre Jesuita de Gandía.

Los que deseen tomar parte en una de estas tandas, dignense avisar oportunamente en la Secretaría de

Don José Antonio Ballesteros Montes

FALLECIÓ EL 23 DEL ACTUAL.

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Beadición Apostólica R. I. P.

Su director espiritual don Antonio Beltrán, sus desconsolados viuda doña Leonor Donderis Ferrer, hijos don José, don Jesús y don Rafael; hermana doña Araceli Ballesteros Montes, hermanos políticos, primos y sobrinos, participan a sus demás parientes y amigos tan sensible pérdida y les ruegan le tengan presente en sus oraciones.

El novenario de Misas con Rosario que se celebrará en la parroquia de San Bartolomé, desde el 26 del actual al 3 de Septiembre, a las 10 y media, así como también los trintenarios de Misas que se celebren en Peraleja (Cuenca), Caudete de las Fuentes, Casas de Utiel, parroquia de Santa María y Escuelas Pías de Utiel, que comenzarán el 1.º de Septiembre, serán en sufragio del alma del finado.

El alcalde habla de la liquidación del último presupuesto ordinario y del presupuesto extraordinario para reformas

En cumplimiento de acuerdo adoptado por la Comisión Municipal Permanente en sesión de 27 del pasado Julio, la Alcaldía se dirige al vecindario para poner a su alcance la actual marcha administrativa.

Al finalizar, en 30 de Junio de 1926, el presupuesto correspondiente al ejercicio de 1925-26, se ha liquidado con un superávit de pesetas 510.890'57, repitiéndose el hecho acaecido en los dos anteriores ejercicios, en que también se alcanzó superávit.

Ha de hacerse notar que, con los recursos ordinarios del presupuesto, se han ejecutado diversas reformas urbanas, tales como las verificadas en la Glorieta, construcción de un cementerio en Masarroclos, construcción de cuatro mataderos sucursales (bastante adelantada) y la terminación del camino del Cementerio general.

Además de las indicadas reformas ha de añadirse el mejoramiento verificado en los servicios, debiendo señalarse en primer lugar el de incendios, al que se ha dotado de material moderno, siguiendo los de alumbrado, aguas, Sanidad e Instrucción pública, que han experimentado mejoras dignas de apreciar.

En cuanto a la ejecución del plan de reformas urbanas de la ciudad, se han emitido ocho millones de pesetas en el ejercicio de 1925-26, que con los 12.500.000 pesetas emitidas en el anterior dan un total de 20.500.000 pesetas, puestas en circulación, del empréstito de 60.000.000 de pesetas. Pagadas hay 12.405.083'79 pesetas, pudiendo decirse que estamos en el comienzo del desarrollo del expresado plan, en virtud del cual podrá decirse que Valencia tomará el aspecto de gran ciudad.

A pesar de la crisis agrícola que atravesamos y de la escasez de carne para el abastecimiento de la ciudad, que ha motivado una baja de regular consideración en la recaudación del arbitrio, la Corporación municipal no ha cesado en desarrollar la actividad necesaria para la consecución de las reformas antes mencionadas.

El hecho sin precedentes de liquidar tres presupuestos seguidos con superávit no explica ni aconseja haya llegado el momento de acudir a la desgravación de impuestos, necesarios para cubrir atenciones imprescindibles y aplicarlos al mejoramiento de los servicios municipales. Ni pueden destinarse los sobrantes a la reducción de la deuda con amortizaciones extraordinarias o conversiones, ni emplearse en la ejecución de obras de carácter extraordinario, de que tan necesaria se halla la ciudad.

Su presupuesto no alcanza aún la cifra que debiera tener, ya que, dada la importancia que tiene Valencia, requiere se elevara a mayor cuantía; mas confiamos que, mirando el porvenir, el Ayuntamiento seguirá el camino trazado y condyvará a aumentar gradualmente el presupuesto, consiguiendo de este modo convertir la capital en una gran urbe.

Peró no se alarme por ello el vecindario; no entra en la manera de pensar del actual Ayuntamiento aumentar arbitrios. Se trata solamente de continuar la organización del cobro de los arbitrios actuales para llegar a la supresión por completo de las ocultaciones que existen, ya que justo y equitativo es que los contribuyentes paguen lo que les corresponda satis-

compensación a las Corporaciones municipales para que éstas puedan atender cumplidamente al desarrollo de sus Haciendas locales, y seguir el Ayuntamiento de Valencia la marcha progresiva de mejoras comenzadas en la actualidad, tan a satisfacción de todos los valencianos amantes del engrandecimiento de nuestra querida Patria.

Los hechos que quedan apuntados son consecuencia del resultado obtenido en la Administración municipal del referido ejercicio 1925-26, que la Alcaldía somete a la consideración y juicio del vecindario.

Valencia, 23 Agosto de 1926.— El alcalde, Oliag.

Sin noticias

Ayer mañana no pudo recibir a los periodistas el alcalde señor Oliag por hallarse presidiendo la reunión previa de la sesión que la Comisión municipal Permanente celebrará hoy.

Según informan al alcalde los guardas de la Dehesa de la Albufera, este año abunda muchísimo la caza en aquel lugar.

La sesión de hoy

Hoy, a la hora de costumbre, se reunirá en sesión ordinaria la Comisión Permanente del Ayuntamiento.

En el orden del día figurar 30 dictámenes, en su inmensa mayoría de puro trámite y de escaso interés general, pues sólo se trata de concesiones de licencias para obras, aprobación de los repartos para el culto de los arbitrios sobre balcones, puertas y rejas, carruajes de lujo, rótulos, toldos y cortinas, inquilinato, etc.

Recaudación de ayer

Total, 11.437'35 pesetas.

Dr. E. HERRERO ARACIL
GARGANTA — NARIZ — OIDOS
CONSULTA: DE 11 a 1
(Excepto miércoles y sábados)
P A Z, 32

Una nota oficiosa inglesa

Londres.—Los periódicos publican la siguiente nota oficiosa: «Sigue manteniéndose una extrema reserva en los círculos oficiales británicos acerca de la petición hecha por España de que Tánger sea incorporada al protectorado español de Marruecos.

Sin embargo, se declara que el Gobierno español no ha hecho ninguna gestión a este propósito después de la reciente declaración publicada en la prensa. En tanto que así suceda se considera imposible comentar la petición española, tanto más cuanto que sigue ignorándose la actitud de los Gobiernos francés e italiano sobre esta cuestión.

Se ha sugerido que quizás el Gobierno español desee ligar su petición relativa a Tánger con la cuestión de su aspiración a un sitio permanente en el Consejo de la Sociedad de Naciones. El punto de vista británico es que las dos cuestiones son completamente distintas y separadas y no pueden unificarse.

Se es de opinión que todo debería estudiarse para que la próxima reunión de la Sociedad de Naciones tenga una conclusión feliz, evitando así que se planteen cuestiones extrañas al problema, las cuales podrían quizá poner en peligro la unidad de deliberaciones del Consejo de la Sociedad de Naciones.

Se dice que queda ahora poco tiempo disponible antes de la reunión de la Sociedad de Naciones para discutir una cuestión tan importante como la petición española, y se cree que sería conveniente aplazar esta discusión a una fecha ulterior, cuando todas las potencias signatarias del acta de Algeciras hayan sido consultadas.»

La opinión italiana

Roma.—Lo mismo en la prensa italiana que en los círculos oficiales continúa observando gran reserva acerca de las declaraciones de Primo de Rivera sobre la cuestión de Tánger. Sin embargo, la reclamación de que Tánger sea incluido en la zona española ha despertado vivo interés en el ambiente diplomático romano.

La reserva se halla suficientemente justificada por el deseo del Gobierno italiano y sus órganos en la prensa de no enturbiar la atmósfera de simpatía y cordialidad creada entre España e Italia a consecuencia del Tratado de arbitraje; pero existen otras razones, ilustradas por las palabras de una personalidad política italiana relevante.

La cuestión de Tánger

Interrogada dicha personalidad ha declarado que considera en las manifestaciones de Primo de Rivera envuelta una cuestión jurídica. El Estatuto actual de Tánger lleva la firma de España, Francia e Inglaterra, y son estas dos últimas potencias las que deben pronunciarse acerca de la cuestión planteada por Primo de Rivera en cuanto esta cuestión les atañe directamente.

El Gobierno italiano se reserva plena libertad de acción para el momento en que el problema se ponga sobre el tapete de un modo concreto; pero es oportuno observar que la posición de Italia se halla ya delimitada por los precedentes. Excluida del Estatuto de Tánger firmado en 1924, ha sostenido siempre su derecho a una participación activa como potencia mediterránea.

Recientemente, en el cambio de puntos de vista que ha tenido con el Gobierno inglés Mussolini, ha hecho público que considera imposible adherirse al Estatuto, aunque Italia se halla dispuesta a participar en cualquier eventual previsión llevada a cabo con beneficio de las partes contratantes.

Peró el problema planteado por Primo de Rivera es de naturaleza distinta, porque se aparta de los términos sobre los que precedentemente se discutía, y por eso el Gobierno de Roma no quiere pronunciarse hasta que no lo hayan hecho los Gobiernos directamente interesados.

Esta decisión une un alcance político que merece ser subrayado. Evita, en primer término, una lata discusión, y en segundo término, confirma indirectamente el carácter de las relaciones establecidas entre Roma y Madrid, relaciones que se fundan en la comunidad de objetivos y aspiraciones de ambos países en el Mediterráneo y en América.

Estas relaciones han sido sancionadas por el pacto de arbitraje y no pueden ser turbadas por discusiones intempestivas, sino que, al parecer, van a consolidarse en el terreno de la cooperación diplomática.

España, según se asegura en los centros autorizados, encontrará en la próxima sesión de la Asamblea de la Sociedad de Naciones el apoyo italiano, y mientras no puedan ser resueltas las dificultades para la atribución de un puesto permanente a España, Italia apoyará a esta nación para que sea reelegida en el puesto que actualmente tiene, que así quedará transformado de

Dr. BERDUN CURACION RAPIDA Y PERFECTA DE LAS GRANULACIONES (TRACOMA), CIRUGIA OCULAR OCULISTA CALLE DE ALFREDO CALDERON, NUMERO 3 (trata al buzón del palacio de Correos)

de la democracia moderna y los niegan descaradamente condicionando o impidiendo la libertad y los derechos a los católicos. A los hombres lo que hay que pedirles es que mientras no se convengan de que están en el error, obren en consonancia con los principios que dicen profesar. El presidente Calles y quienes lo defienden alardeando de liberales y demócratas, faltan a los suyos persiguiendo y tiranizando a la Religión; y los que en algo hemos defendido y defendemos a Mussolini y al general Primo de Rivera y sus coadyuvantes no hemos faltado a los nuestros. Esta diferencia tan esencial parece haberla olvidado el señor Ossorio Gallardo, político de clara inteligencia y de nobilísimo corazón, al que tenemos que considerar como uno de los últimos beneficiarios del que llamó Sánchez Toca «liberalismo trasnochado».

de la democracia moderna y los niegan descaradamente condicionando o impidiendo la libertad y los derechos a los católicos. A los hombres lo que hay que pedirles es que mientras no se convengan de que están en el error, obren en consonancia con los principios que dicen profesar. El presidente Calles y quienes lo defienden alardeando de liberales y demócratas, faltan a los suyos persiguiendo y tiranizando a la Religión; y los que en algo hemos defendido y defendemos a Mussolini y al general Primo de Rivera y sus coadyuvantes no hemos faltado a los nuestros. Esta diferencia tan esencial parece haberla olvidado el señor Ossorio Gallardo, político de clara inteligencia y de nobilísimo corazón, al que tenemos que considerar como uno de los últimos beneficiarios del que llamó Sánchez Toca «liberalismo trasnochado».

hecho, de una manera automática, en puesto permanente.

Resulta evidente que en Italia se desea con sinceridad hacer efectiva la política amistosa que los dos Gobiernos han consagrado con su firma y que responde a las exigencias de ambos países.

La prensa inglesa El "Observer"

Londres.—El "Observer" dice que la demanda de España para la inclusión de la zona de Tánger en el protectorado español, es asunto que ha venido siendo objeto de conversaciones diplomáticas durante muchos años, y es forzoso confesar que no deja de ser razonable.

No se puede negar que la zona de Tánger es terreno propicio para conspiraciones contra el protectorado español, y que constituye una base fácil para volver a armar a las tribus moras, estando al propio tiempo magníficamente situado para escapar de los castigos.

La forma presente bajo la cual Tánger es gobernada, no es capaz de defensa. Su ineptitud ha sido notoria desde hace muchos años.

En cuanto a la demanda española, no ha sido formulada con precisión. Se propone que la zona sea incorporada directamente al adyacente protectorado español, o que se dé a España un mandato para administrarla bajo el control de la Sociedad de Naciones.

Siendo la primera de dichas soluciones se hablaría con la firme oposición de varias potencias. Los intereses británicos son principalmente estratégicos. El Gobierno de Tánger sin límites, podría constituir una amenaza para Gibraltar y trastornaría el nivelamiento de fuerzas en el Mediterráneo. También se han de considerar ciertos intereses mercantiles británicos; pero en este respecto, otras potencias están igualmente interesadas.

El mandato concedido por la Sociedad de Naciones sería otra cosa. Si se le rodeara de cuidadosas salvaguardias, se puede creer que no sería recibido mal por las potencias afectadas; es necesario, con todo, que este asunto sea tratado por sí solo, aparte de la cuestión de los puestos permanentes en el Consejo de la Sociedad.

El "Daily Telegraph"

Londres.—El "Daily Telegraph" dice que en los centros oficiales se guarda reserva, mayor de la acostumbrada, acerca de las proposiciones españolas sometidas al embajador inglés en Madrid y a los posibles comentarios de Briand al encargado de Negocios británico. Se afirma, no obstante, que no puede haber ninguna relación entre la demanda española en favor de un cambio fundamental en el Estatuto de Tánger y los actos de Ginebra acerca de la admisión de Alemania.

En cuanto al deseo expresado por Madrid de que España tenga en Tánger una posición predominante, ésta es cuestión sobre la cual el Gobierno británico en manera alguna puede dar una contestación rápida. Se necesitará un estudio cuidadoso por parte del Almirantazgo, por los peritos militares y aéreos del Comité de Defensa Imperial, y por el Gabinete en general.

Por otra parte, se necesitará desarrollar negociaciones probablemente lentas entre las cuatro potencias especialmente interesadas en el Mediterráneo, Inglaterra, Francia, Italia y España, así como también con Norteamérica, Holanda y Bélgica.

Finalmente, si se tuviera que plantear la cuestión del mandato de la Sociedad de Naciones, tendría que reunirse el Consejo de la Sociedad.

Pero Francia ha dado ya a conocer que en todo caso se opondrá a la solución del mandato de la Sociedad porque vendría a derogar la soberanía del sultán del Marruecos, de la cual Francia, como nación protectora en Fez, se ha constituido en celosa guardiana.

La llave de la iniciativa súbita de España puede buscarse quizás en Roma. No es inconcebible que Italia, aunque muy deseosa de tener parte en la administración de Tánger, viera con satisfacción los pasos actuales de España.

El "Sunday Express"

Londres.—Para el redactor diplomático del "Sunday Express", la cuestión que se plantea en el momento presente en primer término de los problemas internacionales, es la siguiente:

¿Es que el pacto de Locarno es suficiente para justificar la cesión de la importante posición estratégica de Tánger a España? La cuestión es grave y no puede arreglarse sino por una decisión del Gabinete británico. Es posible que a este propósito existan dos tendencias contradictorias en el seno del Gabinete, y que, por ejemplo, el Almirantazgo plantee objeciones que el Foreign Office no se crea en el caso de plantear.

En Tánger desean la incorporación a la zona española.

Londres.—Comunican de Tánger al "Times" que la propuesta del marqués de Estella pidiendo que se conceda a España la administra-

ción de Tánger, bajo ciertas condiciones, ha causado excelente impresión.

La prensa local y de protectorado publica extractos de los periódicos franceses, ingleses e italianos sobre el asunto. De ello se desprende que la demanda del marqués de Estella recibirá toda la atención que merece. Tánger considera la solución propuesta por el primer ministro español de tal naturaleza, que pondría fin a la penosa situación actual y restauraría el comercio y la prosperidad de la ciudad.

La cuestión de las aguas Onda-Bechi

Para todo ciudadano o colectividad que se considere atropellado en su derecho, sólo hay un camino: el de los tribunales de justicia

Leemos en DIARIO DE VALENCIA del 22, el segundo artículo del señor Monzonis.

No necesitamos en manera alguna, para derribar el castillo de naipes levantado por este bechinense, ensuciarlo con el polvo de los papeles viejos de los archivos. Sería perder lastimosamente el tiempo, puesto que como el señor Monzonis, solamente podríamos citar documentos que existen o no, y que si son muy curiosos para recrearse en la meditación de lo que ha sido un pueblo, son ineficaces para solucionar nada de la actual cuestión.

Debemos recordar, y sin remontrarnos a los tiempos prehistóricos, que el río «Seco», del cauce del cual puede coger agua el pueblo de Bechi cuando por él discurre, estuvo en tiempo no muy lejano treinta años consecutivos sin hacer honor a su nombre, puesto que brindaba agua a los pueblos por que pasa. Prueba de que este río no era seco y que hubo tiempo en que discurría agua sin interrupción por su cauce, es que en su margen existen varios esqueletos de molino que han dejado de serlo por haber en realidad quedado de hecho y de derecho seco. Ciego será el que no vea la indispensable influencia de este río en las fuentes de Bechi situadas a su vera. Si el río daba para todo, natural es que tuvieran acequias, canales, molinos, que regasen seco y hasta que se permitieran el lujo de tener la luna por depósito de aguas. Lo que no es tan natural, ni lógico siquiera, es que pretendan hoy, que ha desaparecido la causa, que subsistan los efectos.

Los tiempos de las vacas gordas pasaron y en manera alguna puede estar excluido de esa fatalidad triste, pero real, el pueblo de Bechi.

«Cualquiera tiempo pasado fué mejor!»

Cuando la realidad es, que de los pozos de Onda sellados (no digamos nada de los doce que hay sellados de Bechi) se extraían más de 3.000 litros de agua por minuto; el señor Monzonis toma como última trinchera los 400 litros por minuto que «dice» extraen dos pozos de Onda que no están sellados, no dándose cuenta o quizás conchando que no se la han de dar sus lectores, de que estando más de un mes sin extraer, solamente los pozos de Onda, 3.000 litros por minuto, es «inocente» el pensar que dejando de extraer 400 han de convertir en florido vergel su término, y ¡quién sabe si soñarán en que vuelvan a funcionar sus molinos!

¿Que Bechi tiene derecho a sus aguas? ¿Quién se atreverá a discutírselo? Por lo que no podemos pasar ni pasaremos, es por que Bechi tenga derecho a sus aguas. En vez de dedicarse a maniobras y actitudes sospechosísimas en las acequias de su término (hoy, para intranquilidad de los bechinenses, custodiadas por la guardia civil), si tan clara ven la razón y tan convencidos están de su derecho, abierto tienen el camino recto y único, que es el de los tribunales de justicia.

Con que, señor Monzonis, a los tribunales, que es donde se resuelven las cuestiones en justicia, y allí y aquí siempre encontrarán la debida contestación.

A. Martí.

Onda, 23 de Agosto de 1926.

Farmacias de guardia

Farmacias de guardia para hoy, desde las nueve de la noche hasta las nueve de la mañana siguiente:

- Dr. Campos, Ribera, 8.
Dr. Barberá, Colón, 42.
Dr. Sales, M. Clavé, 16, Olympia.
Dr. Pallarés, P. Mosen Sorrell, 6.
Dr. Cuesta, Mercado, 70.
Dr. Celaya, Torno S. Cristóbal, 6.
Dr. Miquel, Cuarte, 144.
Poblados marítimos:
Dr. Martínez, A. Puerto, 348.
Dr. Montesinos, J. Benlliure, 160.

La Escolanía de Nuestra Señora del Castillo de Agres

Invita a los niños que deseen ingresar en ella como infantiles, se presenten a oposiciones antes del 15 de Septiembre, debiendo poseer voz bien timbrada y extensa, desde el "do" al "sol" agudo, y no haber cumplido los diez años.

MIREMOS AL CAMPO

Me entrega un amigo la obra del ilustre publicista americano Marden, titulada «Paz, poder y riqueza», y abriéndola al azar, tropiezo mi vista con este parrafito que no tiene desperdicio: «El ignorante está siempre en situación de desventaja por mucho talento natural que posea. Ni la paz, ni el poder, ni la abundancia entrarán en su herencia mientras no conozca los medios de adquirir tan inestimables bienes...»

«Los afortunados que residen en las grandes urbes y hanse visto siempre rodeados de medios de vida espléndidos, han hallado a su alcance centros de cultura en todos los órdenes del saber humano; han disfrutado y gozado de las manifestaciones del arte, de la belleza, de la comodidad, de lo que pudéramos concebir patrimonio del hombre civilizado, no pueden formarse idea aproximada del triste y acongojado vivir del campesino español, y más cuando éste se ve completamente arruinado, porque no hay quien se decida a instruirle ni a protegerle caritativa y desinteresadamente la producción de su terruño, amasado en sudores aniquiladores y jirones de vida.»

La crisis vitícola actual, por ejemplo, está produciendo en España más daño a la causa del orden de lo que seguramente pueden alcanzar los que dirigen los destinos de la Patria. Para el viticultor, como si no se hubiera publicado la última ley.

Todos saben que las organizaciones católicas han sido siempre las que han estado incondicionalmente al lado de los Gobiernos; pero éstos, al parecer, no están hoy lo suficientemente informados de la gravedad del caso, y no piensan que en España hay comarcas sumidas en la más espantosa miseria, y para mayor desgracia, en muchos pueblos son perseguidas las corporaciones católicas a sangre y fuego, hasta el punto de haber salvado su existencia la virtualidad pontificia de la obra y la abnegación de sus elementos directores, siendo, en cambio, miradas las de la acera de enfrente, manifestamente subversivas; esto hace que, calladamente, los que un día fueron masas sociales de orden, vayan nutriendo las filas de otras sociedades que no lo son ni se apelean católicas, y allí inician su espíritu con doctrinas demoleadoras... doctrinas contra la propiedad, la familia, la Religión; doctrinas que entenebrecen la inteligencia del obrero del campo, «por lo general, ignorante, sin principios ni cultura para distinguir lo bueno de lo malo...»; así va habilitándose, empujado quizás inconscientemente por cierto caciquismo, que a estas alturas debiera haber caducado, y también por la misérrima condición en que yace, hacia la fiera revolución social.

Y en los pueblos no ven el peligro que se amasa con estos incomprensibles proceder? Si; lo ven unos, y... ¡almas cobardes!, como los ha calificado muy gráficamente un eximio escritor católico, tramen disgustar al señor...; quisieran librarse de la tiranía que les abruma, quisieran salir del estado de abyección en que se hallan: lo ven los otros, pero aspiran a chupar del bote y... se acomodan.

El hombre debe obedecer la ley de perfección a que por naturaleza está destinado. ¿Para que le dotó su Creador de inteligencia? Todos debemos aprender cada día algo más de lo aprendido hasta ayer; el ser racional debe aspirar a adquirir ideas saludables, debiéndose familiarizar con lecturas, correspondencia, conversaciones con mentes superiores, con hombres cultos, cultores, para así ir asimilándose nuevos conocimientos que «serán para el fuente de poder y abundancia en compañía de la paz, ideal noble de seres que a toda costa quieren redimirse de la esclavitud de la ignorancia; y esto que debiera difundirse entre las masas campesinas, para su redención moral y económica, hoy es poco menos que imposible, dada la idiosincrasia del morador del campo, desviado de las sendas del bien por los malos ejemplos, unas veces, de los que debieran ser sus mentores, y otras, por la oposición sistemática a que se eduque, instruya y eleve; es más fácil al caciquismo maléfico conducir manadas de incultos, que dirigir y gobernar a pueblos y multitudes conscientes.»

Pero deben salir del marasmo en que yacen los que pueden atajar este estado de cosas, y esto cuanto antes, para evitar que la cronidad del mal lo haga irremediable. Hoy los núcleos verdaderamente organizados y dispuestos a la lu-

De acción social

Gobierno civil

Circular interesante sobre higiene

En el Gobierno civil se nos facilitó anoche la siguiente circular de Sanidad: «Habiendo observado en los datos remitidos en cumplimiento de la circular del excelentísimo señor gobernador de fecha 4 de Junio («B. O.» número 8), gran disparidad de criterio entre los señores inspectores municipales de Sanidad, con el objeto de que haya uniformidad y se pueda llegar en un plazo relativamente breve a colocar todos los establecimientos que en ella se relacionan en buenas condiciones higiénicas, se tendrán en cuenta al hacer los mandatos de mejoras las condiciones mínimas siguientes:

Gobierno civil

Circular interesante sobre higiene

1.ª Todos los suelos deben ser monolíticos o de baldosín duro que facilite la limpieza; si hubiera suelos de madera, debe estar bien ajustada y conservada en forma que no pueda alterarse y quede bien lisa.

2.ª Paredes.—Todas las paredes deben ser lisas y estar en condiciones para que se puedan blanquear las que no sean estucadas o pintadas en forma que se pueda garantizar su limpieza; debe excluirse el empapelado de todas las habitaciones que tengan relación con los dormitorios, cocinas, comedores, etc.

3.ª Ventilación y cubicación.—Todas las habitaciones que sirvan de estancia de día o de noche, dispondrán de amplia ventilación directa, con superficie de iluminación proporcional a su superficie. A ser posible, no se consentirá habitación sin ventilación directa, y de existir, no podrá destinarse ni a cocina y departamentos auxiliares, comedores, dormitorios aunque sean para el servicio, salones, etc.; únicamente pueden destinarse a almacenes cuando reúnan condiciones apropiadas.

4.ª Retretes y urinarios.—Dispondrán de un espacio mínimo de un metro cuadrado por retrete, de suelo y paredes impermeables, por lo menos hasta 1'20 de altura; se usará con preferencia el baldosín; luz y ventilación directa, en forma que sea fácil el manejo de las ventanas; si fíon y water en los puntos donde haya agua pública a presión o se disponga en el establecimiento, y tubo de ventilación hasta por encima del tejado. Los urinarios reunirán análogas condiciones.

5.ª Comedores.—Se extremarán las condiciones de suelos, paredes, ventilación e iluminación antes señaladas; las mesas serán, a ser posible, de mármol o de madera lisa y bien conservadas; todo el servicio de comedor dispondrá de una limpieza impecable. Sus dimensiones serán proporcionales a la importancia del establecimiento, y, a ser posible, tendrán cuatro metros de altura. Evitarán la penetración de las moscas, a las que destruirán por cuantos procedimientos tengan a su alcance.

6.ª Cocinas, servicios y departamentos auxiliares.—Además de las condiciones señaladas para los comedores, pondrán un zócalo de baldosín blanco en todos los sitios que puedan contactar los alimentos o ensuciarse con sustancias alimenticias. Conservarán en perfecto estado todos los utensilios de cocina, y evitarán el empleo de metales que puedan dar lugar a la formación de productos tóxicos.

7.ª Elementos de limpieza, lavaderos, secaderos, etcétera.—Tendrán iguales condiciones en sus suelos y paredes y dispondrán de los mecanismos necesarios para asegurar un perfecto y rápido servicio.

8.ª Desinfección y desinsectación.—Se procederá a dichas prácticas cuantas veces lo considere necesario el señor inspector municipal de Sanidad, y siempre que hayan existido enfermos contagiosos o infecciosos.

9.ª Garages, patios y demás elementos auxiliares.—En todos se ha de poder hacer una esmerada limpieza de suelos y paredes. Tendrán extensión proporcionada a las necesidades y amplia ventilación.

10.ª Posadas.—Se adaptarán todos los criterios expuestos a situaciones análogas y se tendrán en cuenta las condiciones de las cuadras, corrales, depósitos de pienso, etc. Las cuadras se limpiarán todas las semanas en invierno, y dos veces a la semana en verano; tendrán las paredes en condiciones que pueda asegurarse una buena limpieza, y el suelo impermeable; cuando sea de tierra, se desinfectará cuantas veces se quite el estiércol.

11.ª Casas de huéspedes.—Además de lo dicho para las fondas que tenga aplicación, se evitará con el mayor rigor que el número de huéspedes exceda del cubo de la habitación; podrá admitirse hasta dos en que tenga de 45 a 50 metros cúbicos.

12.ª Casas de dormir.—Reunirán las condiciones generales; podrá aceptarse el que sólo dispongan de 20 metros cúbicos por individuo, pero debe intensificarse la desinfección, la desinsectación y la limpieza.

13.ª Cafés.—Las condiciones generales, procurando que la ventilación natural esté ampliamente asegurada. Los techos deben estar a cuatro metros, y los retretes y urinarios

tendrán capacidad proporcionada a la importancia del local.

14.ª Tabernas.—Las condiciones generales; se vigilará el estado de los retretes y la limpieza en general.

15.ª Bares y demás establecimientos de bebidas, de comidas y de alojamiento público.—Las condiciones generales; tendrán por lo menos un retrete y urinarios y se vigilará la conservación de los alimentos y sus condiciones de consumo. Se mandará muestra al Instituto provincial de Higiene o al Laboratorio municipal donde exista, cuando se sospeche de la pureza de los alimentos.

Las aguas residuales se verterán a la alcantarilla, donde exista, y en caso contrario, se depurarán biológicamente o químicamente.

Los residuos sólidos se separarán diariamente, y, a ser posible, se destruirán por el fuego. La adaptación de todos los establecimientos a las condiciones mínimas señaladas, no puede hacerse con rapidez en la mayor parte de los casos, por lo que se procurará convenir a los señores industriales de la conveniencia de la reforma, dejándoles libertad para ir realizándola, excepto en los casos en que notoriamente pueda derivarse un peligro sanitario inmediato, en el cual se comunicarán las deficiencias al señor alcalde y a esta Inspección, para que se pueda ordenar la ejecución de las reformas que procedan.

Dependiendo el progreso sanitario en su mayor parte del celo con que los señores inspectores municipales de Sanidad cumplan con su cometido, confío en que los de esta provincia darán un alto ejemplo en favor de la salud pública.—El inspector provincial de Sanidad, Miguel Trallero Sans.»

Gacetillas teatrales TEATRO SERRANO

La empresa del teatro Serrano demuestra los muchos deseos que tiene de complacer al público que asiste a este teatro, y prueba de esto es el gran acontecimiento que prepara para el próximo sábado, contratando a la gran intérprete de «La calsera» Cora Raga, la típica de los éxitos, la cual estrenó la obra en Madrid y París, consiguiendo un gran éxito.

A pesar de que dicha artista sólo vino a Valencia a descansar, prueba evidente los varios contratos desechados por dicha artista, esta empresa, haciendo un esfuerzo sobrehumano, ha podido conseguir tome parte en dos únicas funciones, con el fin de complacer al público.

Deportes Balompié

En favor de la familia de Lozar

Señor director del DIARIO DE VALENCIA.—Presente.—Muy señor mío: A mi regreso de viaje me sorprende la triste noticia del fallecimiento de mi buen amigo Vicente Lozar (que en paz descausa), y deseando favorecer a su desconsolada familia, he decidido, juntamente con mis compañeros de equipo, organizar un partido benéfico.

La casa Ceferno García me ha ofrecido desinteresadamente once medallas, que serán entregadas al equipo vencedor.

No dudando de su valiosa cooperación, me reitero suyo afectísimo seguro servidor q. e. s. m.,—Arturo Montesinos.

CAMPO DE MESTALLA

El domingo se celebró en este campo un interesante partido entre los invencibles terceros del Valencia y el primer equipo del Centre de Sports Valencia.

Vencieron los thertengos por tres a cero, luego de una hermosa lucha por ambas partes.

Arbitró el señor Garro, muy acertadamente.

Se hicieron demostraciones atléticas sobre 110 metros vallas. Resultado:

Primera serie: Primero, Muguerza, en 19"; segundo, Aliaga, tercero, Pons, y cuarto, Sánchez.

Segunda serie: Primero, Lázaro, en 18" 1/5; segundo, Latorre, tercero, Lacalle, y cuarto, Serrano. Todos del Valencia.

Campeonato relevos 4 por 400 metros.

Primero, equipo rojo, compuesto por Sartano, Muguerza, Latorre y Lázaro, en 4' 12".

Segundo, equipo azul, a base de Salvat, E. Miralles, Porta y Lacalle. El público aplaudió grandemente esta carrera.

EMILIA CEBA PROFESORA EN PARTOS

Clinica con habitaciones para casos prácticos. Calle Corsot, 61, tercera

EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA

Trinqueto de Caballeros, 14. Se hacen toda clase de trabajos de imprenta

Academia de Patriarca

1.ª y 2.ª ENSEÑANZA. Exito completo en los últimos exámenes oficiales. Correjería, 28

MARRAQUETA PARA BAÑOS

EL ANCORA es la que recomendamos a nuestros lectores por ser la más ligera o hidrática y donde encontramos un cómodo servicio

PLATA DE LEVANTE

Compañía Transoceánica de Navegación



Servicio a las Antillas y Estados Unidos. Salidas fijas mensuales. Para Habana, Santiago de Cuba y Nueva Orleans.

Barcelona

Admitiendo carga y pasajeros de 2.ª económica y 3.ª clase para dichos puertos. También admite carga dando conocimiento directo, para todos los puertos de la Isla de Cuba, Puerto Rico y Santo Domingo, con transbordo en Habana y Santiago de Cuba.

La descarga de las mercancías se efectúa directamente del vapor al muelle, en Habana y Santiago de Cuba. Especiosos y ventilados departamentos para el pasaje de tercera clase, al que se le dispensa excelente trato, con comidas abundantes y variadas. Servicio médico gratuito. Alumbrado eléctrico y telegrafía sin hilos.

Para más informes dirigirse a sus consignatarios en VALENCIA: Requena e Hijos, Colón, 58, entresuelo, teléfono 426

Manufacturas Armero-Especialistas Reunidas

Fábrica de escopetas finas de caza

Especialidad en escopetas para tiro de pichón

Marca "ALCYON"



Dirección postal: Sdad. Ama. Coop. Danok-Bat.

Apartado 4 EIBAR (Guipúzcoa)

Advertisement for Wertheim sewing machines, featuring an illustration of a woman sewing and the brand name 'Wertheim'.

ARMERIA DE Joaquín Ferrer

Antiguo dependiente de Vicente Cecilio

Linterna, 9

Cartuchos, escopetas y accesorios de caza

FORD

VERANEO RESUELTO FORD FORD FORD FORD

Desde 1.000 pesetas en adelante, a prueba. Nadie hace tanto a sus negocios ni a la oficina. Después se vende casi por el mismo precio.

V. GONZALEZ MARTORELL

Don Juan de Austria, 32 Don Juan de Austria, 32



Bicicletas carreras con tubulares, desde

160 ptas.

Medio carrera y paseo con desmontables marca 'Fontaine', una de las mejores marcas francesas, a precios increíbles. Pasar a verlas y os convenceréis. E. García, Nave, 14, casa Durkopp. Ventas al contado y a plazos.

COCHE

SUMBEAM

(INGLES)

Se vende a toya prueba, está como nuevo, se dará por la mitad de su precio por ausentarse su dueño. Informes: Ciscar, 43, garage.

Servicio rápido para Marsella directo

Salidas los sábados a las cinco de la tarde

EL VAPOR

BOITO

de la Sociedad Anónima Marítima ADRIA, de Fiume, saldrá el sábado día 28 de Agosto, a las cinco de la tarde, para Marsella, Imperia, Génova, Livorno, Nápoles, Palermo, Messina, Malta, Catania, Bari, Trieste, Venecia y Fiume.

BILLETES DE PASAJERO se expanden solamente hasta las doce del día de la salida del barco, en el despacho de don Eugenio Dasi, Muelle, 11, Grao de Valencia.

NOTA. Se previene a los señores viajeros que deben ir provistos del correspondiente pasaporte y de un salvoconducto de la Jefatura de Policía, y los que se embarcan para Marsella, deben además ir provistos de un certificado médico acreditando haber sido recientemente vacunados contra la viruela.

PARA INFORMES SOBRE FLETES, DIRIGIRSE EN VALENCIA: a D. Isidoro Ries, Colón, 61

En el Grao: a D. Eugenio Dasi, Muelle, 18

Agentes en el Grao: señores Mariy Muñoz, Muelle de Levante, 15. Teléfono 13.

El vapor SAINT BARTHELEMY cargará el 25 del corriente para NANTES y BORDEAUX.

Consignatario: Andrés Guardiola, C. Amorós, 92. Teléfono 220.

Agentes en el Grao: señores Mariy Muñoz, Muelle de Levante, 15. Teléfono 13.

Good Year

Las mejores cubiertas y cámaras para todas las marcas de autos

TEODORO GIL SORRIBES Calle de Eorni, 4, bajo

Persianas

a precios muy reducidos, giratorias de tabillas para obras y fachadas, fabricación muy sólida, persianas cadrellada y tejidas fuertes y económicas. Se pintan y arreglan toda clase de persianas. Haga sus encargos a esta casa. Cortinas orientales de palitos con dibujos y alegorías para todas las industrias; evitan las moscas.

CASA LLEDO, Mosén Femares, 3, frente al calé Martí.

Administración de Aduanas de Valencia

Edicto de subasta

El día 31 del presente Agosto, a las diez y siete horas, se dará principio en esta Administración a la venta en pública subasta de las mercancías que a continuación se detallan, procedentes de abandonos, las cuales se encuentran depositadas en los almacenes de esta Aduana:

Expediente núm. 525. Lote único. 5.271 kgs. cartón en hojas, valorados en 2.218'00 ptas. Expediente núm. 625. Lote único. 2.400 kgs. cartón sin labrar, valorados en 9.400 ptas. Expediente núm. 725. Lote único.

Lote 2.º 6 balas con p. n. de 635 kgs. de cartulina en hojas, valoradas en 228'60 ptas. Lote 3.º 6 balas con p. n. 637 kgs. cartulina en hojas valoradas en 228'60 ptas. Lote 4.º 6 balas con p. n. de 637 kgs. cartulina en hojas, valoradas en 228'60 ptas. Lote 5.º 6 balas con p. n. de 637 kgs. cartulina en hojas, valoradas en 228'60 ptas. Lote 6.º 6 balas con p. n. de 643 kgs. cartón en hojas, valoradas en 180'00 ptas.

Expediente administrativo número 129'22. Lote 8.º Dos relojes de metal de sobremesa, valorados en 25 ptas. Cinco relojes de pulsera, de pulsera, valorados en 30 ptas. Siete relojes de oro, de pulsera, valorados en 420 ptas. Seis relojes de oro, con pulsera oro, valorados en 450 ptas. Importa este lote, 925 ptas. Lote 9.º Tres sacos marca A. B. 2, p. b. 178 kgs., contenido 176 kgs. p. n. café crudo, en grano valorado en 880 ptas. Tres sacos envase de 60 a anterior, valorados en 6 ptas. Importa este lote, 886 ptas. Expediente núm. 100'24. Lote único.

Una caja A. C. p. b. 10 kgs., contenido 1'350 kgs. especialidades farmacéuticas, tasada en 42'50 ptas. Nota.—Para optar y poder rotar este lote, deberá el adquirente justificar ante la Administración, estar en las condiciones que exige el Reglamento y disposiciones vigentes para la importación de especialidades farmacéuticas. Expediente núm. 31'25. Lote único. Una caja B. F. p. b. 11 kgs. contenido armaduras de hierro con pequeñas partes de latón para torno de dentista, valorada en 10 ptas.

Lo que se anuncia al público con las siguientes condiciones: 1.º No se admitirán posturas que no cubran el tipo de la tasación de cada lote. 2.º Será de cuenta del rematante satisfacer el importe de los derechos reales y el de los anuncios de esta subasta. 3.º Que para tomar parte en la subasta deberá depositarse en secretaría, media hora antes de la hora de la misma, el 20 por 100 de la valoración de cada lote, advirtiéndose que dicho depósito se ingresará a favor de la Hacienda que tenga vencido que cuarenta años, lo que interesa es el acto del mismo el total importe del remate. Valencia 23 de Agosto de 1926.—El administrador, Jesús Carrasco.

Colocación Se necesita una doméstica para servir a una o dos personas. Darán razón, calle de Adresadores, núm. 2, bajo. Es inútil presentarse sin buenos informes; su edad no mismo da, ni su familia, ni su formación. La titulación y pliego de condiciones están de manifiesto en la ciudad notaría y el corredor facilitará cuantos antecedentes deseen.

DERRIBOS Se venden todos los materiales de las casas 1 y 3 de la calle de Barcelona, frente a la plaza de las Barcas, y en la calle de José Benlliure, núm. 22 (Grao). Hay material viejo para carpintería. Razon, en los mismos.

Tinta negra Lo más negra, 2'50 ptas. litro; sin casco. Librería de Real, Co, rejera, 24.

TESTAMENTARIAS - NEGOCIOS - ADMINISTRACIONES Se tramitan declaraciones de herederos y divisiones de bienes de todas clases, adelantando todos los gastos e incluso facilitando cantidades a los interesados. Se tramitan toda clase de asuntos judiciales, extrajudiciales, administrativos y particulares, por difíciles y raras que parezcan. CONSULTA GRATIS. El hecho de consultar es sin compromiso para el cliente. Horas: De cuatro a ocho de la tarde, en el despacho, calle de los HIERROS DE LA CIUDAD, 5, piso segundo, esquina a la plaza de la Virgen.

RESTAURANT "LA FEDERACION" Se ofrece al público en general que quiera comer bien y barato, el cubierto variado a 2'25 pesetas, que es una verdadera notabilidad económica en Valencia. Damos tres platos a una taza de café de mejor que se sirve hasta hoy. No dejen de visitar esta casa y se convencerán de su mercedo servicio. Comedor espacioso, capaz para 200 comensales. Habitaciones y hospedaje completo para señores viajeros. NAVE, 7 (esquina a Comedias, frente a la Universidad). VALENCIA

ARMERIA H. Estrems Castellano

Calle de Pi y Margall, 14, Valencia



Escopetas finas de caza y tiro de pichón. Fabricación "Méndiant", exclusivas para esta casa GRITZNER. Ventas al contado y a plazos

Subasta

Procedente de cierta testamentaria, se subastará y rematará el día VEINTICINCO del corriente mes de Agosto, a las ONCE de su mañana, en el despacho del notario de esta ciudad don Salvador Romero Reñón, Serranos, 4, principal, y con intervención del corredor colegiado don Francisco Canut Catalá, que habita en la calle del Rey don Jaime, 5, la siguiente finca:

En la playa de la Malvarrosa Un chalet o casita destinada a vivienda y terreno anexo a ambos lados y detrás para jardín, con patio al frente y verja de abra, teniendo la finca para su servicio un pozo artesiano; comprende en su totalidad 848 metros cuadrados y el chalet tiene diez de frontera por diez de fondo, estando éste construido sobre un terreno de metro y medio de altura y linda por frente la playa del mar, derecha, chalet de don Francisco Gómez Camo; izquierda, don Salvador Bernabéu, y por espaldas, con la vía pública de la Junta de Obras del Puerto. La titulación y pliego de condiciones están de manifiesto en la ciudad notaría y el corredor facilitará cuantos antecedentes deseen.

Alto, señores Urge venta pisos, bajos, interiores hermosísimos, pallo porteria, calles Almirante Cervera, Conde Altea, Gran Via Turia, Sagunto, Mislata, plaza Serranos, Cuba, Peral, Fuentes (esquina plaza Calero), muy bonitos. Precios: 4.000, 5.000, 7.000, 9.000, 11.000, 15.000 y 25.000 pesetas. Casas todos distritos, ensanches, para todos precios y gustos; chalets, todos sillos veraneo, Malvarrosa, todos sillos, solares, huertos naranjos, huertos, almacenes, todo mucha gana. Me encargo compra-venta de toda clase de fincas y administraciones. Muñoz, corredor colegiado, Juaca, Horro Apóstolo, 6; despacho, de 9 a 1.

Motos económicas de desechos con platos desde 650 ptas., computados de un bureau, un sillón giratorio, un archivador, una mesita para máquina y una silla auxiliar. Pidanse catálogos exclusivos de la máquina de escribir CONTINENTAL, Orill, S. A., Mar. 3.

Ciclistas Vendemos a 105 pesetas. Bicicletas marca, garantizadas, y para niño, a pesetas 125. Gran taller de reparaciones y piezas de recambio, a precios de fábrica. Es solamente hasta fin de mes. Orbis, S. A., Mar. 3.

3 duros colección barra. Fábrica: Cirilo Amorós, 8.

Gestiones oficiales Obtención de certificaciones de Penales. Presentación de documentos. Asuntos en general. Escribid: Apartado 5.019, MADRID.

Estállate entonces, y con enérgica indignación impuse silencio a aquel coarde Poncio Pilato, que no se acordaba o no tenía en cuenta mi íntima amistad con Boy... A gritos pelado proclamé la nobleza y caballerosidad de mi amigo, ofrecíame a probar su inocencia ante los Tribunales, y ya fuera de mí, desafié al Magistrado a que probase su culpabilidad, y hasta llegué a injurialle con frases acerbadas.

Grandezas españolas

Preciosa colección de monografías históricas de amena lectura, por Padres de la Compañía de Jesús

Table with columns for titles (I. Cisneros, II. Magallanes, etc.), and prices in Real and Ptas.

Obras de Pérez Lugín

LA CASA DE LA TROYA. Novela.—(39 edición). Obra premiada por la Real Academia Española.

GURRITO DE LA CRUZ. No vela.—(Dos tomos. 11 edición).

LA CORREDOIRA Y LA RUA. (5.ª edición).

LA VIRGEN DEL ROCIO YA ENTRÓ EN TRIANA. Novela. En preparación: ARMINDA MOSCOSO. Novela.

Se hallan de venta en todas las librerías y quioscos.

Advertisement for 'GRAN TALLER DE FOTOGRAFADO' by Estanislao Vilaseca, located at Calle de Gibraltar, 17, B. Bajo, Valencia.

P. LUIS COLOMA, S. J. De la Real Academia Española

BOY

militar esa maldita causa de Baza, que tiene la culpa de todo... Y si tarda mucho Sánchez Cabezeleza, ni aun a eso espero... Me inhibiré de hecho sin decir palabra; pongo pies en polvorosa y salga el sol por Antequera... —Pero ¿de veras va usted a inhibirse?—exclamé angustiado. —¡Fues naturalmente, Paquito!

sumario como cómplice! Pero si yo... No pudo acabar, y desfallecieron de repente todos sus bríos... Resonaba en la plaza una algazara horrible de voces y silbidos: sonó luego una descarga cerrada; después el rumor del populacho que huía por los bocacalles, y últimamente el sonoro galopar de la Caballería, que daba una carga para despejar la plaza.

máscara encima del traje un «paradessus» de color claro forrado de seda; que la dicha señora Condesa estuvo hablando y bromeando con ellos en el mismo pasillo sobre su intempestiva fuga del baile; que ellos hubieron muy azorados por una escalerilla de servicio que iba a parar a la calle, y que entonces dijo la Condesa a la misma declarante, que aquella máscara era el Conde de Baza, el mismo que por la mañana había amenazado a su padre, a quien sus amigos llamaban una cosa muy rara que ella no recordaba, pero que sonaba así como «voy» o «avengo».

Ofrezco colocación

a persona que tenga conocimientos de dibujo y pintura, especializado en el ramo de rótulos...

Crónica valenciana

Las fiestas de Alfarrasí. Por un error involuntario de caja apareció ayer en estas columnas el programa de las fiestas que se están celebrando en Alfarrasí con el título de Algemesí.

Beccas vacantes. En el Colegio Mayor de la Presentación, fundado por el Arzobispo que fué de Valencia...

Compañía de Tranvías y Ferrocarriles de Valencia. A partir de mañana 26 de los corrientes, con motivo de las obras que se están ejecutando en la plaza del Príncipe Alfonso...

Telegramas detenidos. En la Central de Telégrafos se hallan detenidos los siguientes telegramas, por no haber sido encontrados los destinatarios...

Movimiento de población en el día de ayer. Nacimientos, 14. Defunción: Juan Ros Orts, de 53 años, de cáncer de esfago.

Energías y fuerzas perdidas se recobrarán tomando CITOSTONO. Tónico reconstituyente de sabor agradable. Venta en farmacias y A. GAMIR, VALENCIA.

Restaurante Terma Victoria FRENTE AL MAR. ALIMENTO VEGETAL RECONSTITUYENTE. Extracto de MALTA del DOCTOR GREUS. Farmacia plaza Santa Catalina, 4.

SUCESOS

Accidentes del trabajo. Trabajando el operario de la Compañía Hidroeléctrica Española Cecilio García Valero, de 27 años, soltero, domiciliado en Benifayó, plaza de Aniza, número 15, tuvo la desgracia de producirse una herida de unos diez centímetros de extensión en la cara dorsal del pie izquierdo, quemaduras en el borde externo del pie derecho y en la región epigástrica.

Robo. En el piso entresuelo de la casa número 44 de la calle de la Paz penetraron ladrones escalando un balcón recayente a la calle de Vercher, que había quedado abierto durante la noche, llevándose un reloj de oro de bolsillo, de gran valor, y 22 pesetas en metálico que había en un monedero.

Caídas. Ha sido curado en el Hospital Concepción Sancho Tortosa, de 62 años, viuda, con domicilio en el camino del Cementerio, que por sufrir una caída presentaba la fractura de la clavícula por su tercio superior-externo. Pronóstico grave.

Intento de suicidio. Después de curado en la casa de Sonoro de Ruzafa, ha sido trasladado al Hospital, donde ha ingresado, el obrero abaniquero José Aragón Mubela, de 68 años, casado, domiciliado en la plaza del Maestro Ripoll, número 17, piso tercero, que con un cuchillo intentó suicidarse, ocasionándose una herida incisa de cinco centímetros en el cuello, que interesa la piel y tejidos blandos, hasta la tráquea.

Publicaciones. «La caída del balcón», juguete cómico de Paço Comes, publica esta semana el «Teatro Valenciano», 30 céntimos número.

Espectáculos. Plaza de Toros. Espectáculos nocturnos.—A las 10:30: Cante y baile flamenco. 14 artistas. Despedida de todos los artistas y beneficio del Cojo de Málaga y La Niña de los Peines. Ruzafa.—A las 5 y a las 9:30: Sesión de cine.

Gran Teatro.—De 5:30 a 12:30: Círculo. El Cid.—De 4:30 a 12:30: Círculo. Ideal.—De 4:30 a 12:30: Círculo. Giner.—De 4:30 a 12:30: Círculo. Roma.—De 4:30 a 12:30: Círculo.

Dirigida la correspondencia de Diar... Apartado 122. Tanto literaria como administrativa, al Apartado 122.

REGION BURRIANA

Solemnes han resultado, como era de esperar, los festejos que los veraneantes de las Villas del Carmen, de esta ciudad, han dedicado este año, como en los anteriores, a su excelsa titular y Patrona la Santísima Virgen del Monte Carmelo.

El jueves día 12, a las ocho y media, dió comienzo el novenario-preparación. El coro de la colonia, dirigido por el distinguido organista reverendo don Juan Bautista López, ha dado en esta novena una vez más pruebas de su exquisito buen gusto, interpretando magistralmente todos los números de música.

La capilla, profusamente adornada e iluminada con multitud de cirios y focos eléctricos, parecía un traspunto de la gloria. Al finalizar la novena se disparaba una traca delante de la capilla.

El día 21, a mediodía, el volteo de las campanas y los estampidos de los «maslets» y los estampidos de los «maslets» anunciaron que entrábamos ya en vísperas de la fiesta. El día 22, fiesta principal, desde el amanecer se celebraron Misas rezadas cada media hora.

A las ocho y media, el reverendo Padre Alberto, C. D., de la residencia de Burriana, celebró la Misa de Comunión con fervores, acercándose a la Sagrada Mesa casi todos los veraneantes.

A las diez y media y con asistencia del reverendo Clero, ofició en la Misa solemne el muy ilustre señor don Manuel Rius, Canónigo Arcipreste de la Santa Iglesia Catedral Basílica de Tortosa, interpretándose por el Clero, alternando con el coro de la colonia, la misa de «Angelus».

Ornó la sagrada catedral el reverendo Cura Párroco de Estivella don José Lloréns, Presbítero, quien después de elocuente exordio ensalzó a la Reina del Carmelo y a su santo escapulario, teniendo al final frases de elogio para los veraneantes por su acierto al apellidar sus chalets veraniegos Villas del Carmen, pues a más que el mismo nombre Carmen significa himno o jardín, nombre apropiado para aquellas villas, que semejan todas ellas un santuario y hermosísimo jardín, con ello se hacen acreedores a los beneficios de María.

Por la tarde a las siete, y con asistencia de las autoridades, fué la solemne procesión, que recorrió el itinerario de costumbre, disparándose tracas a su paso por las villas y terminando con una Salve cantada. Por la noche, la Filarmónica de esta ciudad dió un concierto delante de la ermita, interpretando varias composiciones de su variado repertorio.

SAN JUAN DE ALICANTE CONCURSO LITERARIO.—EL DIA DE LA MUJER.—Con motivo de las fiestas que en esta villa se celebran al Santísimo Cristo de la Paz, la Comisión organizadora de las mismas ha acordado estatuir el Día de la Mujer, fiesta de cultura femenina, que se celebrará el 15 de Septiembre, en la que actuará de mantenedor don Manuel Sala Pérez, profesor de la Escuela Normal de Maestros de Alicante y abogado.

En esta sesión serán leídas las composiciones premiadas en el Concurso literario, correspondientes a los siguientes temas: Primero. «Canto a la mujer» (composición poética en metro libre). Premio del gobernador civil de Alicante don Cristino Bermúdez de Castro.

Segundo. «El feminismo, bien entendido, no puede derivar nunca en la masculinidad» (estudio en prosa). Premio del Ayuntamiento de Alicante.

Tercero. «Madrigales dedicados a la mujer» (no menos de seis). Premio de la Diputación provincial de Alicante.

Cuarto. «La religiosidad en la mujer, base de su virtud moral como esposa y como madre» (estudio en prosa). Premio de don Manuel Senante, abogado y ex diputado a Cortes.

Los trabajos serán originales e inéditos, y serán escritos a máquina, no pudiendo exceder los escritos en prosa de quince cuartillas en papel de barba, escritas por un solo lado, y deberán remitirse hasta el 5 de Septiembre inclusive, al secretario don Pedro González Marín, director de la escuela graduada de esta población.—El correspondal.

TRINQUETE DE PELAYO. A las 5:30: Cuara y Tito, rojos, contra Fusteret (hijo) y Calvo, azules.

Espectáculos. Plaza de Toros. Espectáculos nocturnos.—A las 10:30: Cante y baile flamenco. 14 artistas. Despedida de todos los artistas y beneficio del Cojo de Málaga y La Niña de los Peines. Ruzafa.—A las 5 y a las 9:30: Sesión de cine.

Gran Teatro.—De 5:30 a 12:30: Círculo. El Cid.—De 4:30 a 12:30: Círculo. Ideal.—De 4:30 a 12:30: Círculo. Giner.—De 4:30 a 12:30: Círculo. Roma.—De 4:30 a 12:30: Círculo.

Dirigida la correspondencia de Diar... Apartado 122. Tanto literaria como administrativa, al Apartado 122.

Noticias del Extranjero

El golpe de Estado en Grecia

El programa del nuevo Gobierno. Atenas.—Se han lanzado desde los aviones sobre la capital y sobre las principales ciudades de Grecia miles de ejemplares de una proclama del general Condyllis a la nación, en la cual éste declara que el Ejército y la Marina se habían impuesto la obligación de formar nuevo Gobierno para restablecer la libertad del país.

El nuevo Gobierno no quedará definitivamente constituido hasta que llegue a Atenas, el almirante Conduiotis, que es su presidente legítimo. En otra proclama, el Ejército y la Marina declaran que Pargalos no ha respondido a las aspiraciones patrióticas de la población; que se ha conducido como un tirano, y que, en su consecuencia, el Ejército y la Marina se han creído en la necesidad de arrojar del Poder al general Pargalos y rogar al almirante Conduiotis que tome el Poder.

Un comunicado oficial dice que el Ejército y la Marina han señalado al general Condyllis las siguientes líneas generales de programa: Refuerzo de los efectivos navales. Saneamiento de la Hacienda nacional. Supresión de impuestos sobre los artículos de primera necesidad. Restablecimiento de las libertades públicas. Nombramiento de presidente de la república en favor del almirante Conduiotis, para proceder en un plazo de diez meses a elecciones generales libres, a fin de confiar el Poder legislativo a hombres que representen realmente la voluntad del pueblo.

El general Condyllis ha dirigido al almirante Conduiotis un telegrama diciendo: «Con profunda emoción informo a usted que las fuerzas armadas de Grecia han abolido la tiranía existente y han declarado que sólo usted es el presidente legítimo encargado de asumir la suprema magistratura.»

Se anuncia de Saónica que los oficiales de los barcos de guerra que se encuentran actualmente en aquella bahía se han puesto a disposición del Gobierno.

La política exterior alemana.—Un discurso del canciller Marx. Breslau.—En una reunión general, precedente al Congreso Católico, celebrada por la Sociedad de San Agustín, el canciller señor Marx usó de la palabra, pronunciando un discurso, en el cual dijo que la política exterior alemana está dominada en la actualidad por las cuestiones de Locarno, ocupación de las provincias renanas y Sociedad de Naciones.

Los acuerdos de Locarno han justificado hasta el momento presente un término medio; ni optimismo exagerado ni pesimismo. Alemania—siguió diciendo el canciller—no debe lamentar haber seguido el camino que condujo a Locarno, pues si no se han realizado todas las esperanzas como hubiera sido de desear en interés de Alemania y en beneficio de la pacificación de Europa, comparada con la situación de ayer, la de hoy es ventajosa.

El hecho de que la evacuación de la zona de Colonia llevara al aumento de los efectivos de tropas en la segunda y tercera zonas constituyó una dolorosa decepción. Francia no redujo sus efectivos. Alemania interpretó la expresión de la cifra normal como correspondiente a las antiguas cifras de efectivos alemanes. Alemania trató continuamente con los Gobiernos de Londres, Bruselas y, sobre todo, con el de París, en el sentido de que fueran disminuidas las tropas de ocupación.

La disminución de 10.000 hombres, en la próxima semana, de las tropas existentes en las regiones ocupadas, no la consideramos suficiente. El canciller agregó: «Alemania, para ir a Ginebra, debe tener la seguridad de que su entrada en la Sociedad de Naciones ha de verificarse sin rozamientos ni dificultades que dieran motivo a que comenzara otra vez una situación insostenible, tanto para la nación alemana como para la Sociedad de Naciones.»

La actitud de Alemania está caracterizada por su buena voluntad, participando en la comisión de Estudios y tomando en consideración los intereses de la Sociedad de Naciones entera, sin favorecer a uno u otro a expensas de los demás. Alemania desea que el Consejo de la Sociedad de Naciones conserve todas sus posibilidades de acción, y rechaza toda modificación que se base y funde en preocupaciones contra la influencia futura de Alemania, porque esto contradiría el espíritu de la Sociedad.»

El canciller terminó su discurso diciendo que Alemania no es adversaria de un candidato cualquiera; pero que solicitó solamente que sean tomados en consideración los intereses de todos los Estados miembros de la Sociedad de Naciones.

Polonia y la Sociedad de Naciones. Varsovia.—Todos los diarios dedican extensos comentarios a la próxima sesión de la Sociedad de Naciones. El diario «Ezsa», órgano de los conservadores polacos, escribe: «La sesión de Septiembre puede terminar de tres maneras: o las dificultades serán aplazadas para la sesión posterior, o resultará por un compromiso, u ocasionaría una grave crisis de la Sociedad. La prudente táctica del Gobierno polaco se presta particularmente a facilitar un compromiso aceptable para Polonia. Este compromiso debería dar a Polonia, España y el Brasil un puesto semipermanente por ocho años, con la posibilidad de reelección. Si España y el Brasil se obstinan y abandonaran la Sociedad de Naciones, la posición de Polonia sería muy fácil y el porvenir de la Sociedad muy inseguro.»

La «Gazeta Warszawska», órgano nacionalista, pide categóricamente un puesto permanente para Polonia. El «Glos Prawicy», portavoz de los círculos de Pilsudski, dice que si las reivindicaciones de Polonia no son tomadas en consideración, Polonia no se retirará de la Sociedad de Naciones, pero iniciará una lucha en el seno de la misma, agrupando a su alrededor a los Estados deseosos de hacer más democrática su organización.

«Kurjer Poranny» llama la atención acerca de la repetición, por parte de Alemania, de sus viejos métodos de propalar, antes de cada Asamblea de la Sociedad de Naciones, noticias alarmantes sobre las relaciones polacosoviéticas y polaculitanas.

El Consejo de la Sociedad de Naciones. Ginebra.—El próximo día 2 comenzará la 41 sesión del Consejo de la Sociedad de Naciones, que durará todo el tiempo que esté reunida la Asamblea. Dicho Consejo será presidido por el señor Benes, y se ocupará en el informe que le transmitirá la comisión encargada de estudiar su propia reorganización. La comisión se reunirá el día 30 de Agosto actual.

Entre las cuestiones que figuran en el orden del día provisional se halla el informe sobre los trabajos de diversas comisiones, reunidas desde el mes de Julio último, entre los que figuran el Comité de higiene, el Comité de mandatos, el Comité financiero, el Comité económico, etc.

El Congreso católico alemán. Berlín.—Comunican de Breslau que el Congreso católico ha dirigido al Arzobispo de Méjico señor Mora del Río un telegrama, en el que se hacen votos para que el pueblo mejicano obtenga pronto una perfecta paz entre el Estado y la Iglesia.

El Congreso ha dirigido al Papa un telegrama, poniendo a los pies del Santo Padre el juramento de fidelidad indefectible y de obediencia filial. En el telegrama dirigido al presidente Hindenburg, el Congreso hace juramento de fidelidad al imperio y promete su colaboración para la reconstitución nacional.

Polonia y la Sociedad de Naciones

Varsovia.—Todos los diarios dedican extensos comentarios a la próxima sesión de la Sociedad de Naciones. El diario «Ezsa», órgano de los conservadores polacos, escribe: «La sesión de Septiembre puede terminar de tres maneras: o las dificultades serán aplazadas para la sesión posterior, o resultará por un compromiso, u ocasionaría una grave crisis de la Sociedad. La prudente táctica del Gobierno polaco se presta particularmente a facilitar un compromiso aceptable para Polonia. Este compromiso debería dar a Polonia, España y el Brasil un puesto semipermanente por ocho años, con la posibilidad de reelección. Si España y el Brasil se obstinan y abandonaran la Sociedad de Naciones, la posición de Polonia sería muy fácil y el porvenir de la Sociedad muy inseguro.»

La «Gazeta Warszawska», órgano nacionalista, pide categóricamente un puesto permanente para Polonia. El «Glos Prawicy», portavoz de los círculos de Pilsudski, dice que si las reivindicaciones de Polonia no son tomadas en consideración, Polonia no se retirará de la Sociedad de Naciones, pero iniciará una lucha en el seno de la misma, agrupando a su alrededor a los Estados deseosos de hacer más democrática su organización.

«Kurjer Poranny» llama la atención acerca de la repetición, por parte de Alemania, de sus viejos métodos de propalar, antes de cada Asamblea de la Sociedad de Naciones, noticias alarmantes sobre las relaciones polacosoviéticas y polaculitanas.

El Consejo de la Sociedad de Naciones. Ginebra.—El próximo día 2 comenzará la 41 sesión del Consejo de la Sociedad de Naciones, que durará todo el tiempo que esté reunida la Asamblea. Dicho Consejo será presidido por el señor Benes, y se ocupará en el informe que le transmitirá la comisión encargada de estudiar su propia reorganización. La comisión se reunirá el día 30 de Agosto actual.

Entre las cuestiones que figuran en el orden del día provisional se halla el informe sobre los trabajos de diversas comisiones, reunidas desde el mes de Julio último, entre los que figuran el Comité de higiene, el Comité de mandatos, el Comité financiero, el Comité económico, etc.

El Congreso católico alemán. Berlín.—Comunican de Breslau que el Congreso católico ha dirigido al Arzobispo de Méjico señor Mora del Río un telegrama, en el que se hacen votos para que el pueblo mejicano obtenga pronto una perfecta paz entre el Estado y la Iglesia.

El Congreso ha dirigido al Papa un telegrama, poniendo a los pies del Santo Padre el juramento de fidelidad indefectible y de obediencia filial. En el telegrama dirigido al presidente Hindenburg, el Congreso hace juramento de fidelidad al imperio y promete su colaboración para la reconstitución nacional.

Política japonesa. Tokio.—Un funcionario del Ministerio del Exterior ha hecho unas declaraciones muy importantes, relativas a la política japonesa de inmigración. Ha dicho el funcionario que el Japón ha variado del todo su política de emigración, convencido de la inutilidad de sus anteriores esfuerzos para enviar al sobrante de su población donde no la desean.

En adelante el Japón se inclinará a colonizar Hokkaido, Formosa y otras posesiones, pero no tiene intención de enviar emigrantes a Australia, Canadá u otros países, teniendo en cuenta que la política anterior había dado motivo a muchos recelos y mucho malestar.

La política del Japón será la de aumentar el comercio con otros países, especialmente del Sur del Pacífico, estimulando a los industriales a concentrar sus esfuerzos en la reducción de los precios y mejoramiento de la calidad.

Durante la próxima reunión de la Dieta se dará a conocer el programa de emigración a Hokkaido.

La huelga minera inglesa. Rugby.—En muchas de las minas del Nottinghamshire y Derbyshire se ha trabajado hoy por primera vez desde que comenzó la huelga. En el primero de estos distritos se han presentado 6.000 hombres al trabajo, pero las cifras completas no se saben todavía.

Los esfuerzos de los jefes huelguistas se encaminan a evitar los acuerdos parciales, propugnando el acuerdo nacional, y a causa de esto

algunos de los que habían decidido presentarse hoy al trabajo no lo han hecho. Por otra parte, se asegura que continúan registrándose mineros que desean volver a trabajar, y se espera que entre mañana y el miércoles vuelvan muchos. La fuerza de este movimiento en pro del acuerdo parcial no será conocida hasta que transcurra la presente semana.

PROFESOR. Preparación sólida para ingreso y cursos del Bachillerato, Magisterio y Escuela de Comercio Razon, en esta Administración.

Gran Teatro. Cómodo, ventilado, perfumado. TODOS LOS DIAS PROGRAMA VARIADO. Hoy miércoles, TODO NUEVO. El último mosquetero. Deliciosa comedia por la monísima Eileen Percy. 5 actos.

Las culpas de los hombres. Preciosa comedia, interpretación de la encantadora MAY MC AVOY. 5 actos.

En busca de la felicidad. Otra deliciosa comedia a cargo de la exquisita ANITA STEWART. 5 actos.

MANANA, no lo olvide usted, REPOSICION DE LUJO. La obra más maravillosa del inmenso SESSUE HAYAKAWA. Yo le maté secunado por la hormosísima y elegante HUGUETTE DUFLOS. Viernes, LA CIEGA DE NUEVA YORK.

Teatro Ruzafa CINE. Hoy miércoles, a las 5 tarde y 9:30 noche. Colosal programa. Todo nuevo. En el país del oro. Superproducción americana en 4 partes. La extraordinaria película, La mujer más bonita del mundo. Magistral interpretación de LEE PARRY.

Grandiosas vistas panorámicas. El Carnaval en Roma. Miércoles de Ceniza en los Alpes. El congreso internacional de belleza en el país de la niebla. El Vesubio.

Plaza de Toros. Sábado 4 Septiembre 1926. A las 10:15 noche. Magno concierto en el que tomarán parte, Ofelia Nieto, Ricardo Stracciari, Pedro Mirassou.

Para dar facilidades al público que desee asistir a esta gran solemnidad artística, en la taquilla del teatro Apolo se admiten encargos.

Plaza de Toros. Hoy miércoles, a las 10:30 noche. Cante y baile flamenco. DESPEDIDA de todos los artistas y BENEFICIO de los reyes del cante. El Cojo de Málaga y La Niña de los Peines. EXITO GLAMOROSO!

Sábado, reaparición de Marcos Redondo.

LA FEDERACION... BICICLETAS... Gramófono... Alto, señores... Cielistas...

ARMERIA... Estrems Castellano... de Pi y Margall, 14, Valencia.

Armas de caza y tiro de pichón. Fabricación exclusiva para esta casa GRAYTON. Ventas al contado y plazos.

Bicicletas. Las mejores marcas B.S.A., AMOR, LAZARO, LORRAINE, PANTER, etc. Contado y plazos.

Gramófono. Por 20 duros se dan en completo nuevo, con diez discos dobles de Radio del Bibe, H. bajo.

PISO. Con cuarto de baño, estufa, agua libre, instalación completa y todo el confort moderno. Se alquila en la calle del Comercio de «Las Barracas».

Alto, señores. Uge vental, piam, botieriores hermoas, puertería, calles Almirante, Turia, Sagunto, Mista, pa Serrano, Cuba, Peral, etc. Escucha plaza Cívica, muy bonita. Precio: 40.000, 7.000, 9.000, 11.000, 13.000 y 25.000 pesetas. Casas, lotes, diáfrms, ensanches, para todos precios y gustos; chalets, 500 sillios veranos, Malvarrosa, Benifayó, Benimamet, Paredones, etc. Es solamente para máquina y una silla. Es solamente para máquina de escribir. Continental, Orús, S. A., Máx. 4.

Cielistas. Vendemos a 195 pesetas, bicicletas de marca, garantizadas, y para niño, a 100 pesetas. Gran taller de reparaciones y piezas de recambio, a precios de fábrica. Es solamente para máquina y una silla. Es solamente para máquina de escribir. Continental, Orús, S. A., Máx. 4.

Placa de Toros. Sábado 4 Septiembre 1926. A las 10:15 noche. Magno concierto en el que tomarán parte, Ofelia Nieto, Ricardo Stracciari, Pedro Mirassou.

Para dar facilidades al público que desee asistir a esta gran solemnidad artística, en la taquilla del teatro Apolo se admiten encargos.

Plaza de Toros. Hoy miércoles, a las 10:30 noche. Cante y baile flamenco. DESPEDIDA de todos los artistas y BENEFICIO de los reyes del cante. El Cojo de Málaga y La Niña de los Peines. EXITO GLAMOROSO!

Sábado, reaparición de Marcos Redondo.

Plaza de Toros. Hoy miércoles, a las 10:30 noche. Cante y baile flamenco. DESPEDIDA de todos los artistas y BENEFICIO de los reyes del cante. El Cojo de Málaga y La Niña de los Peines. EXITO GLAMOROSO!

Sábado, reaparición de Marcos Redondo.

Plaza de Toros. Hoy miércoles, a las 10:30 noche. Cante y baile flamenco. DESPEDIDA de todos los artistas y BENEFICIO de los reyes del cante. El Cojo de Málaga y La Niña de los Peines. EXITO GLAMOROSO!

EDITORIAL VOLUNTAD (antes FENOLLERA), Mar, 17 - Valencia

COLECCION CELESTE acaba de publicar el último de sus volúmenes, del conocido autor francés ZENAIDE FLEURIOT, titulado "UN CORAZON DE MADRE", donde el interés y amenidad llegan a formar un agradable y sugestivo pasatiempo.

AL CERRAR

Barcelona Madrid

CIERRE DE LA BOLSA

Table with 2 columns: Bolsa, Boletín. Rows include 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior, Ac. Frec. Norte, etc.

CIERRE DE LA BOLSA

Table with 2 columns: Bolsa, Boletín. Rows include 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior, Banco de España, etc.

Los cambios

Los fondos públicos persisten en su firmeza anterior, y los Tesoros acusan solidez. Hay poco negocio en acciones industriales...

Sentencia aprobada

El capitán general ha aprobado la sentencia dictada contra Daniel Reboix, acusado de haber enviado una carta al gobernador militar...

Revista

El teniente general señor Olguer, que se encuentra en Barcelona, revisó esta mañana la fuerza de Carabineros.

Moro ilustre

Ha llegado a Barcelona el moro Sidí Mohamed Ben Mohamed, sobrino del gran visir que desempeñó el cargo desde 1913 a 1924.

Judiciales

Mañana se verá en la Audiencia la causa instruida contra Domingo Masachs, por tentativa de agresión al presidente del Consejo de ministros. El día 1 de Septiembre se verificará la vista del incidente...

Esperando a Lóriga

Mañana se espera en Barcelona el capitán aviador Gallarza, que viene para recibir al capitán Lóriga, que llegará a este puerto el jueves próximo. Ambos realizaron el raid Madrid-Manila.

Vista causa

Hoy se ha celebrado en la Audiencia la vista de la causa seguida contra Quintina Marín, la cual, en la casa en que prestaba sus servicios, sustrajo alhajas por valor de 3.000 pesetas.

Detención

Acusado de insulto y agresión a una pareja de guardias de Seguridad, ha sido detenido Anselmo Greixel.

La madre del señor Cambó

Continúa en el mismo estado de gravedad la madre del señor Cambó. Son innumerables los telegramas y visitas que ha recibido interesándose por la salud de la ilustre enferma.

Atropello

Al bajar del tranvía de San Andrés ha sido atropellado por un automóvil el alférez de la Guardia civil don Ignacio Tirado. Ha sido asistido en la casa de Socorro.

Destituidos

Han sido destituidos el alcalde y tres concejales del Ayuntamiento de Manlleu.

Absuelto

La Audiencia ha absuelto a Luis Rodrigo, procesado por estafa al Banco Central.

Choque de automóviles

A última hora llega hasta nosotros el rumor de que ha habido un choque de automóviles en la carretera de Rubí.

Se ignoran detalles de lo ocurrido. Redreya.

TOROS

BILBAO

Tercera corrida de feria. Actuán Valencia II, Márquez y Agüero. El calor es asfixiante, llegando a marcar el termómetro 50 grados. El público del sol se despoja de la ropa. Primero, Valencia II da seis verónicas, que son aplaudidas. Márquez da unos lances superiores, y Agüero se ciñe el toro a la cintura. (Ovación) Valencia da pases naturales y de pecho valiente, para una estocada y un descabello al tercer intento.

Segundo, Márquez lo saluda con verónicas modelo de finura. (Gran ovación.) A petición del público pone un par superiorísimo al cambio. (Ovación.) Hace una faena superior de muleta, con pases de pecho escalofriantes, y acaba de dos pinchazos buenos y un descabello al tercer golpe. (Muchas palmas.) Tercero, Agüero lo torca por verónicas estrechándose de manera indescriptible.

Con la muleta da pases por alto, y termina de dos pinchazos, media y un descabello. Cuarto, Mal picado y peor parado pasa a manos de Valencia, quien lo muletea por bajo, acabando de un pinchazo malo, otro echán dose fuera, media delantera y una caída. (Pitos.) Quinto, Márquez lancea valiente. Después, solo en los medios, da pases altos y de pecho, señalando un pinchazo superior y una estocada en la misma cruz. (Ovación, vuelta al ruedo y salida a los medios.) Sexto, Agüero lo saluda con verónicas que son ovacionadas. Con la bayeta da pases ayudados y fle-pecho valiente, para un pinchazo. Sigue derrochando valor, y desde cerca receta una estocada superior. (Ovación.)

La persecución religiosa en Méjico. Méjico.—Las esperanzas que ayer se consideraban como hechos, referentes al próximo arreglo de la cuestión religiosa, se han desvanecido nuevamente. El Episcopado ha resuelto por ahora no proceder a reanudar la celebración de servicios religiosos. El boicot organizado por elementos católicos sigue practicándose con la misma intensidad, entretanto que los jefes de Asociaciones de carácter religioso discuten el plan de la campaña de los fieles con el fin de lograr la modificación del texto de la Constitución.

El veraneo de la familia real. Santander.—A las diez de la mañana, los reyes, con el príncipe de Asturias y los infantes, acompañados de los duques de Alba, Santa Fe, duquesa de Talavera y condesa de Belayos, almorzaron en el Real Golf de Oyambre. Después de presentarse el partido, los infantes se desuvieron en playa. Mañana fondeará en este puerto el crucero «Reina Victoria», al que se le impondrá solemnemente la bandera de combate por la reina. Se celebró un baile en honor de los marinos del buque de la Armada «Méndez Núñez». El acto tuvo carácter popular.

Entrega de un préstamo de un millón de pesetas. Lérida.—Con motivo de la visita del director general de Agricultura para entregar al Sindicato Agrícola el préstamo de un millón de pesetas, se han celebrado en Cervera varios actos, entre ellos un mitin en el teatro Principal, pronunciándose elocuentes discursos. El director general anunció la próxima aprobación del proyecto organizado Cámara Agrícola provincial, que constituirán una gran Federación; otro proyecto de cooperación para cambiar orientaciones de los servicios de estudio de economía agraria. Después se celebró un banquete de 150 cubiertos.

Homenaje al marqués de Estella. Gerona.—Se ha terminado la artística arquilla en la que se guardará el pergamino con las firmas de todos los alcaldes de la provincia como homenaje al marqués de Estella. En breve marchará a Madrid una comisión para entregárselo al presidente del Consejo.

El calor en Sevilla. Sevilla.—El termómetro marcó hoy 54 grados al sol y 43 a la sombra. En Villanueva de la Serena (Badajoz) llegó a marcar 56 y 43 y medio, respectivamente.

Fútbol

Antofagasta.—Con destino al Callao pasaron los jugadores del Real Deportivo Español. No juega aquí por no ponerse de acuerdo sobre el precio del match. Numerosos deportistas saludaron a los españoles.

Príncipe enfermo

Bilbao.—Continúa en el mismo estado de gravedad el príncipe Félix, hijo de la ex emperatriz Zita. Hoy se ha celebrado consulta entre un médico de San Sebastián y el de cabecera de la familia imperial.

De Ferrol

Ferrol.—A las doce de la mañana zarpó con rumbo a Santander el crucero «Blas de Lezo», en comisión de servicio. El gobernador militar de esta plaza ha recibido un telegrama del capitán general de la octava región diciéndole que el ministro de la Guerra ha suspendido su viaje al Ferrol. Únicamente vendrá el general Santos Salazar, jefe de la Sección de preparación de campaña del Ministerio de la Guerra.

Fiestas en Almería

Almería.—La Banda municipal de Madrid ha dado dos conciertos en las noches del domingo y lunes en la Plaza de Toros, siendo aclamada. Interpretó escogidos programas de música clásica. También concurren la banda del Tercio, llegada ayer tarde para tomar parte en los festejos de la feria. El público la aplaudió, haciéndole tocar «La Madalón» y el «Himno de la Legión».

Esta mañana ha marchado el Prelado a Madrid y Asturias. En la primera quincena de Septiembre marchará a Covadonga, para tomar parte en la Asamblea Nacional. Se ha inaugurado la feria exposición del automóvil, con asistencia de las autoridades y numeroso público. Se están haciendo muchas transacciones. El certamen estará abierto hasta la terminación de las fiestas.

Movimiento de buques

Cartagena.—Esta noche, a las once, zarparon con rumbo a El Ferrol los submarinos «Isaac Peral» y «P-1», los cuales quedarán en aquella base. Para acompañarles van hasta Cabo de Gata todos los submarinos de esta base. Hasta El Ferrol les acompaña el remolcador «Ciclopes». Frente al puerto ha pasado en dirección a Valencia el buque motor alemán «Barbara», que procede de Santander, donde, como se recordará, fué visitado por don Alfonso.

Presupuesto extraordinario. Cádiz.—Ha sido aprobado por el Ayuntamiento en plene el presupuesto extraordinario de once millones de pesetas, que se invertirá en obras de saneamiento y urbanización de la ciudad. En primer término figuran el nuevo alcantarillado, asunto de vital interés para Cádiz; el problema del agua, y entre otras obras se acometerán la urbanización del campo del Sur y extramuros, construcción de varios grupos escolares, nuevo mercado y construcción de un nuevo matadero. De todas estas obras tiene presentado un proyecto el arquitecto sevillano señor Talavera. La opinión aplaude la gestión del Municipio.

El nuevo gobernador de Oviedo. Oviedo.—El nuevo gobernador ha manifestado a los periodistas que se preocupa, desde su llegada a Oviedo, de adquirir datos y antecedentes acerca de las necesidades de los pueblos asturianos. Estudia el Derecho municipal, entendiendo que los Municipios son la vida de la nación, debiéndoles prestar una entusiasta colaboración. Hizo grandes elogios del Ayuntamiento de Oviedo, que realiza una importantísima labor de higienización y de salubridad pública. Hablando de la U. P., dijo que como gobernador sólo podía darle orientaciones y alientos para continuar la labor emprendida. Anunció que prestará su atención especial a la cuestión social y seguirá un espíritu amplio para la censura de la prensa. Esta mañana el Ayuntamiento, como es tradicional, fué a saludar al nuevo gobernador.

La presidencia de la Tercera Internacional. Londres.—Telegrafian de Riga al «Daily Mail» que un despacho de Moscú anuncia que Staline ha reuelto relevar a Zinoviev en la presidencia de la Tercera Internacional.

Noticias de París. París.—«Le Journal Ociel» publica un decreto autorizando al presidente del Consejo para emitir inmediatamente un empréstito de 60 millones de francos suizos, con interés del 7 por 100, amortizable en 25 años. Un violento incendio ha destruido varios grandes depósitos de los Docks, destruyendo gran cantidad de caucho, maquinaria y herramientas. Las pérdidas ascienden a varios millones. «Telegrafian de Cleveland que un fuerte huracán ha causado destrozos grandes en las plazas, donde han perecido ocho pescadores. Según otro despacho, en Ottawa un huracán ha causado 50 víctimas.

El complot contra Mustafá. Constantinopla.—Uno de los organizadores del complot contra Mustafá Kemal, condenado a muerte en rebeldía, ha sido detenido en Staranja cuando se disponía a pasar la frontera búlgara. En los círculos autorizados se desmiente categóricamente el rumor de una supuesta sublevación en Smirna.

El dirigible «Norge». Oslo.—El dirigible «Norge» ha sido vendido a Italia en 1.600.000 coronas.

Ha sido muerto un moro traidor. Melilla.—Recientemente se sometió a España un moro que había sido caído del tabor de Abd-el-Krim, haciendo entrega de varios fusiles. Desde entonces dicho moro frecuentaba el sector de Axdir; pero a pesar de su actitud de aparente adhesión, el capitán de Intervenciones señor Bailo tenía sospechas acerca de su lealtad. En los pasados días, el capitán Bailo realizó una incursión, acompañada de 20 mejanics de la harca de Solimán, llegando hasta la casa del mencionado indígena en Buxalah, pudiendo encontrar debajo de un bomo un silo donde tenía ocultos fusiles e infinidad de cartuchos. El indígena trató de huir, pero fué muerto por los disparos de los mejanics.

Desgracia. Zaragoza.—El delincente Manuel Bosquet se ha caído desde el quinto piso de una casa en construcción de la calle de Postas, quedando muerto en el acto.

La cuestión de Tánger. Londres.—Según el «Daily Telegraph», el Gobierno español ha notificado a los Gabinetes de París y Londres, por vía diplomática, su deseo de plantear de nuevo la cuestión de Tánger.

El rey Jorge, de veraneo. Londres.—El rey Jorge ha salido para sus posiciones de Escocia a pasar las vacaciones.

No hay disturbios. Angora.—Se desmiente rotundamente en los centros bien informados el rumor recogido por parte de la prensa extranjera, según el cual habían estallado importantes disturbios en Smirna y otras localidades del Asia Menor. Mañana se celebra en Inglaterra el séptimo aniversario del servicio aéreo a través del canal de la Mancha.

Santanderinas. Santander.—Se han celebrado los partidos eliminatorios de polo para disputarse las copas donadas por el duque de Alba, entre los equipos morado, blanco y rojo. Correspondió el triunfo final a los rojos, que ganaron las copas. Presidiendo el duque de Alba se celebró en Palacio la junta de la Cueva de Altamira, tomándose importantes acuerdos relacionados con el turismo, entre otros, la construcción de una carretera de Santillana a la Cueva de Altamira.

Los mineros, hacia la paz. Londres.—El secretario de la Federación de mineros, en un discurso pronunciado esta tarde, ha declarado encontrarse dispuesto a firmar la paz. La base para llegar a un acuerdo sería la fijación de un salario mínimo de diez chelines diarios.

Record de velocidad. París.—El aviador Pelletier salió esta mañana del aeródromo de Ville Coubly para batir el record de velocidad de 6.000 kilómetros Roma-Túnez-Casablanca-Madrid-París. Salió a las cinco y media de la mañana y ha llegado a Roma a mediodía, con buen tiempo, volviendo a salir para Túnez.

La situación no es desesperada. Nueva York.—El encargado de Negocios de Nicaragua niega que la situación sea desesperada, como supone la prensa. El Gobierno domina absolutamente la situación, castigándose severamente a los revolucionarios. Desmiente también que el movimiento haya motivado tozaduras con los Gobiernos de las repúblicas limítrofes.

El Parlamento inglés. Londres.—El Parlamento ha sido convocado para el lunes próximo para aprobar las medidas dispuestas a causa de la continuación de la huelga minera inglesa.

El reconocimiento del Gobierno soviético por Norteamérica. Washington.—En círculos bien informados se asegura que el Gobierno de los soviets ha renovado sus proposiciones para ser reconocido jurídicamente por los Estados Unidos. Con este objeto han manifestado el propósito de negociar el reembolso de su deuda de guerra con América, que, sin incluir los intereses acumulados al 5 por 100 desde 1917, ascienden a 200 millones de dólares. En la Tesorería americana se han limitado a declarar que mientras el Gobierno soviético no haya asegurado al departamento de Estado que está dispuesto a cumplir las condiciones que se le impusieron, es completamente inútil hablar del reconocimiento del Gobierno de los soviets. Las condiciones a que se refiere la Tesorería americana son: Primera. Reconocimiento por el Gobierno de Moscú de la deuda Kerenski, que asciende a 25 millones de dólares. Segunda. Admisión, hasta la cifra de 860 millones de dólares, de los créditos de súbditos americanos a causa de expropiaciones. Tercera. Renuncia solemne a toda propaganda bolchevique en los Estados Unidos.

Pan de guerra en Italia. Roma.—El Gobierno italiano ha publicado un decreto por el cual, a partir del día primero del próximo mes de Septiembre, Italia volverá al pan de guerra, es decir, que será fabricado con una mezcla de varias harinas. Se impondrán sanciones severísimas a los panaderos que no acaten dichas prescripciones. También serán castigados con multas y penas especiales los particulares que fabricaran en sus casas productos alimenticios sin conformarse con el texto del decreto.

En el mundo soviético. Riga.—A consecuencia de su revocación, Kameneff ha perdido, con la Comisaría de Comercio, toda función de carácter gubernamental. Se cree que Kameneff desistirá también de presentar su candidatura para la Oficina política. La situación actual de Trotski se considera muy comprometida. Continúa siendo el único representante de la oposición en la Oficina política; pero este favor lo debe especialmente a los servicios que durante la guerra civil prestó a la causa de la revolución. Ha perdido toda su autoridad, si no entre las masas afiliadas al comunismo, que por el contrario se adhieren a su política, al menos sobre el Gobierno, cuyos jefes actuales tienen a Trotski completamente excluido. Con respecto a Kameneff, se cree probable que sea designado para ocupar una embajada, acaso la de Londres, para la cual había sido nombrado no hace mucho tiempo el señor Krassino; pero que no ha entrado en funciones todavía.

Ataque de hidrofobia. Roma.—Comunican de Bori que un hombre llamado Alejandro Galaló, que había sido mordido hace cuatro meses por un perro, fué acometido de un ataque de rabia. Al intentar trasladarle al hospital murió a tres amigos, al chofer del coche en que se transportaba, a su mujer, a un Sacerdote, a dos agentes, a un niño, a dos enfermeros, a un médico y a una Hermana de la Caridad. Para capturar al desgraciado hubo que organizar una verdadera caza del hombre. El rabioso corrió por las calles ladrando e intentando morder a todo el que encontraba en su camino.

Briand se entrevista con el embajador de España. París.—Mr. Briand ha celebrado con Quinones de León, el embajador de Italia y el encargado de Negocios de la Gran Bretaña, varias sesiones de mucha importancia. Créese que se ha tratado de la cuestión de Tánger.